

Ketentuan Ujian Seleksi Mahasiswa Baru Pascasarjana Semester Ganjil 2023/2024 Tahap 2

Seleksi Mahasiswa Baru Pascasarjana UPI Semester Ganjil 2023-2024 akan dilakukan secara daring menggunakan aplikasi zoom dan aplikasi ujian di tempat masing-masing peserta.

Identitas Peserta, Pengawas dan Teknisi Ruang

Identitas pada Zoom mengikuti ketentuan berikut:

Peserta: Peserta-Nomor Ruang-Nama Lengkap-Nomor Seleksi

Pengawas: Pengawas-Nomor Ruang-Nama Lengkap-No. WA

Teknisi Ruang: Teknisi Ruang-Nomor Ruang-Nama Lengkap-No. WA

Spesifikasi Minimal *Workstation* Peserta

1. Jika aplikasi ujian dan zoom dibuka menggunakan perangkat yang sama, maka perangkat yang dapat digunakan adalah *Personal Computer* (PC)/Laptop/Notebook/Tablet yang dilengkapi dengan kamera. Jika tidak memungkinkan, aplikasi zoom dapat dibuka menggunakan perangkat yang berbeda (misalnya menggunakan HP) dengan perangkat untuk membuka aplikasi ujian (misalnya menggunakan LapTop).
2. Perangkat terkoneksi Internet setara broadband (3G, 4G/LTE) baik menggunakan kabel atau nirkabel.
3. Pada perangkat telah terinstall aplikasi Google Chrome dan Mozilla Firefox (untuk browsing aplikasi ujian). Aplikasi Zoom yang digunakan merupakan aplikasi versi terbaru.
4. Untuk join pada aplikasi Zoom, **pastikan *log-in* menggunakan akun yang sama dengan alamat email yang didaftarkan pada aplikasi pendaftaran.**

Pelaksanaan Pengarahan dan Simulasi Ujian

Untuk membantu peserta melaksanakan ujian dengan baik, diberikan kesempatan untuk diberikan pengarahan dan melakukan simulasi pelaksanaan ujian. Pengarahan dan Simulasi akan dilakukan pada **Selasa, 04 Juli 2023 mulai Pk. 08.00 WIB**. Peserta dari zona waktu lain dapat menyesuaikan diri. **Informasi terkait *Zoom Link* akan diberikan paling lambat pada Senin, 03 Juli 2023 Pk. 19.00 WIB melalui akun pendaftaran masing-masing peserta.**

Rundown Pengarahan dan Simulasi Ujian

No.	Waktu (WIB)	Kegiatan
1.	08.00-08.05	Perta Menyiapkan Workstation di tempat masing-masing sesuai dengan spesifikasi minimal yang telah ditentukan. Peserta membuka Aplikasi Zoom.
2.	08.05-08.15	Informasi-Informasi
3.	08.15-09.15	Penjelasan dari Pengarah. Peserta membuka Laman Ujian. Peserta Menunjukkan Hasil Cetak Kartu Peserta Ujian ke Arah Kamera. Peserta Mendapatkan Token Ujian.
4.	09.15-10.15	Peserta Melakukan Simulasi (Uji Coba) Ujian.

Simulasi Ujian dilakukan melalui Laman Ujian: <http://ujian.upi.edu/tes-demo>, dan log-in menggunakan **No. Seleksi dan PIN**.

Video Simulasi Ujian dapat diunduh pada laman
<https://www.youtube.com/watch?v=y3q5y3ghjZs&t=7s>

Pelaksanaan Ujian

Ujian akan dilaksanakan pada **Rabu, 05 Juli 2023 mulai Pkl. 08.45 WIB** secara daring. Peserta dari zona waktu lain diharapkan menyesuaikan diri. Informasi terkait *Zoom Link* akan diberikan paling lambat pada **Selasa, 04 Juli 2023 Pkl. 19.00 WIB** melalui akun pendaftaran masing-masing peserta. Akun Zoom peserta harus menggunakan email yang digunakan saat pendaftaran.

Rundown Ujian

No.	Waktu (WIB)	Kegiatan
1.	08.45-09.00	Peserta sudah menyiapkan <i>Workstation</i> di tempat masing-masing sesuai dengan spesifikasi minimal; dan Membuka aplikasi <i>Zoom Meeting</i> dan meng- <i>admit Zoom Break-Out</i> sesuai dengan ruangnya masing-masing.
2.	09.00-09.15	Pembukaan oleh Pengawas: Identitas Pengawas; dan Peserta membuka Laman Ujian. Aplikasi <i>Zoom</i> tetap terbuka, dengan Mode Video <i>On</i> ; tetapi Mode Audio <i>Mute</i> (Peserta dapat meng- <i>Un-Mute</i> Audio, jika diperlukan, dengan seizin Pengawas).
3.	09.15-09.30	Peserta Menunjukkan Hasil Cetak Kartu Peserta Ujian ke Arah Kamera; Peserta Membaca Tatatertib Ujian; dan Peserta Mendapatkan Token (<i>Passcode</i>) Ujian.
4.	09.30-12.00	Peserta Mengerjakan Ujian Tes Potensi Akademik
5.	12.00-13.00	Istirahat
6.	13.00-13.15	Peserta kembali membuka Laman Ujian. Aplikasi <i>Zoom</i> tetap terbuka, dengan Mode Video <i>On</i> ; tetapi Mode Audio <i>Mute</i> (Peserta dapat meng- <i>Un-Mute</i> Audio, jika diperlukan); Peserta Menunjukkan Hasil Cetak Kartu Peserta Ujian ke Arah Kamera; Peserta membaca Tatatertib Ujian; dan Peserta Mendapatkan Token (<i>Passcode</i>) Ujian
7.	13.15-14.45	Peserta Mengerjakan Ujian Bahasa Inggris
8.	14.45-15.00	Peserta mematikan <i>Workstation</i> masing-masing.

Troubleshooting

Jika peserta mendapatkan masalah terkait workstation saat ujian, dapat segera menghubungi Tim IT Seleksi Pascasarjana pada Nomor WA-1: 08112011007 atau WA-2: 08112291229. Peserta yang masih mempunyai masalah terkait pendaftaran dan akun pendaftaran, dapat segera menghubungi Sdr. **Bagus Pambudi** pada No. WA +62 81223200637.

Pelaksanaan Wawancara

Wawancara akan dilaksanakan pada **Kamis, 06 Juli 2023 mulai Pkl. 08.00 WIB** secara daring melalui Aplikasi *Zoom*. Peserta dari zona waktu lain diharapkan menyesuaikan diri. *Zoom Link* dan Jadwal Pembagian Wawancara untuk setiap peserta dapat dilihat pada akun pendaftaran masing-masing peserta paling lambat pada **Rabu, 05 Juli 2023 Pkl. 19.00 WIB**.

Wawancara untuk Program Magister (S2)

Wawancara untuk Program Magister (S2) dilakukan khusus Program Studi Pendidikan Bahasa Jepang, Pendidikan Bahasa Arab, Pendidikan Bahasa Inggris, Pendidikan Bahasa Perancis, Pendidikan Seni, Arsitektur, Pendidikan IPA, Pendidikan Kimia, Pendidikan Fisika, Pendidikan Biologi, Kimia, Pendidikan Matematika, Pendidikan Ilmu Komputer dan Pendidikan Bahasa Indonesia.

Wawancara yang dilakukan untuk peserta seleksi pada Program Studi Pendidikan Bahasa Jepang, Pendidikan Bahasa Arab, Pendidikan Bahasa Inggris, dan Pendidikan Bahasa Perancis bertujuan untuk menilai kemahiran lisan berbahasa asing (Bahasa Jepang, Bahasa Arab, Bahasa Inggris dan Bahasa Perancis) dan menilai kepercayaan diri calon mahasiswa. Bagi calon yang memilih Pendidikan Seni, wawancara dimaksudkan untuk menilai kemampuan dasar tari atau memainkan alat musik, serta menilai kepercayaan diri dan penampilan secara keseluruhan yang menggambarkan kelayakannya sebagai calon mahasiswa.

Bagi calon yang memilih Program Studi Arsitektur, wawancara dimaksudkan untuk menilai kemampuan dasar desain, wawasan, kemampuan komunikasi, dan pengalaman profesional; dan portofolio desain yang menggambarkan kelayakan sebagai calon mahasiswa Arsitektur.

Kemampuan penguasaan pengetahuan pada bidang yang dipilihnya dan motivasi peserta mengikuti studi pascasarjana S2 akan dijadikan materi wawancara untuk peserta yang memilih Program Studi Pendidikan IPA, Pendidikan Kimia, Pendidikan Fisika, Pendidikan Biologi, Kimia, Pendidikan Matematika dan Pendidikan Ilmu Komputer.

Wawancara terhadap peserta seleksi pada Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia ditujukan untuk menilai motivasi dan kemampuan akademik.

Wawancara untuk setiap calon akan dilakukan selama kurang lebih 30 menit. Hasil wawancara kemudian akan menjadi pelengkap hasil tes dalam menentukan kelulusan. Wawancara akan dilakukan secara daring.

Wawancara untuk Program Doktor (S3)

Wawancara untuk Program Doktor (S3) dilakukan untuk semua Program Studi. Wawancara bertolak dari rencana penelitian yang akan dilakukan oleh calon mahasiswa, motivasi dan kesiapannya untuk memenuhi tugas-tugas belajar di S3 (untuk Program Doktor) atau S2/S3 (untuk Program PMDSU), dan hal-hal lain yang dianggap relevan. Alokasi waktu wawancara (termasuk presentasi) untuk setiap calon sekitar 45 menit. Pada sesi wawancara, mahasiswa diminta menyajikan penelitiannya secara singkat (sekitar 20 menit), disusul dengan tanya jawab. Hasil wawancara kemudian akan menjadi pelengkap hasil tes dalam menentukan kelulusan. Wawancara akan dilaksanakan sesuai dengan Pilihan Pertama Program Studinya.